
煙本日

「年忘れ家族会」

煙次週予定

卓話「今、コンビニでは」

クラブ会報委員長 渡邊裕久会員

会員誕生日

１２月３日 対馬 健一

１２月６日 西谷 英樹

１２月７日 河部 勲

１２月７日 佐藤 寛明

焔 昨日、光風館石亭に於いて次年度理事役員
を選挙する為の、指名委員会が開催されまし
た。

焔 留萌ロータリークラブ３７代会長の立山元会
員のご令室、立山洋子様がお亡くなりになり
ました。慶弔内規にはありませんが、多数の
お参りをいただきありがとうございました。

焔 次週１２月３日は年忘れ家族会です。お楽し
みに。

焔 平成２０年度留萌地方特別支援教育研究連盟
主催の小中学校特別支援学級合同学習会が、
１１月２６日（水）１０時より留萌市中央公民館にて
開催され、参加してまいりました。

１）砂川ＲＣより１２月の例会変更の案内を受領
しました。

親睦活動委員会 中川副委員長
次週例会は皆様お待ちかねの年忘れ家族会で
す。点鐘はいつもの夜間例会とは違い、６時と
なっておりますのでお間違えのないようにお願
いします。親睦活動委員会一同一生懸命企画を
練って頑張っております。今回の出し物は、内
山田洋とクールファイブの前のボーカルを呼ん
でおります。プロですので、お楽しみに。
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第２１回 １２月３日
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出席会員………………３３名
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国際奉仕委員会 行徳委員長
地区財団委員会、ＧＳＥ委員会より０９～１０年
度第１５回「ＧＳＥ派遣団員募集の案内」が届い
ております。
ＧＳＥは地区内の青年を海外に相互に派遣、
受け入れし、その生活体験を通じて職業・文化
そして親善等様々な分野の国際理解を深め、そ
の体験を広く地域社会に還元することを支援す
るのを目的といたします。
今回の対象者は（特別重点ＧＳＥ）と称して職
種を福祉介護に携わる職業者と限定。福祉介護
に２年以上の経験を持つ、２５歳以上４０歳未満の
男女４名です。派遣先はスウェーデン・イェテ
ボリ市を中心とするＲＩ２３６０地区です。
ロータリー関係の師弟は応募出来ないなど諸
制限がありますが、派遣期間は２０１０年２月２４日
頃から約５週間。受け入れは２０１０年４月１日か
ら５週間となっております。推薦・受け入れ希
望をされる方は、国際奉仕委員会までお申し込
み下さい。

会員研修委員会 越野委員
「クラブ会長について」
「手続要覧２００４年」国際ロータリーの会員組織
によれば、「ＲＩは、ＲＩ定款及び細則に従って
結成され現に存在する、ロータリークラブに
よって構成される」とあります。このように国
際ロータリーの構成要素の基盤はクラブです。
このクラブの会長と会長エレクトの定義はどの
ようなものでしょうか。
クラブの管理主体は理事会です。理事会は、
ひと月に１回程度会合を持つのが望ましいとさ
れていますが、理事会役員メンバーの核は、会
長、会長エレクト及び１～数名の副会長です。
事情の異なるクラブもあるかも知れませんが、
副会長、幹事、会計や会場監督は各クラブ細則
により、理事会メンバーでなくてもいいとされ
ています。
これら理事会役員メンバーは全員選挙され、
原則として７月１日に就任し、１年間その任に

当ります。会長以外は選挙された直後の７月１
日に就任ですが、会長だけは就任する日の直前
１８ヶ月以上２年以内に、選ばれなければなりま
せん。「自己のクラブの理事会あるいは一つ又
いくつかの主要な委員会の委員もしくはクラブ
幹事を務めた事がある者」「一回以上地区大会
に出席したことがある者」など、クラブ会長に
なるには様々な条件が課せられます。
選ばれた人は「会長ノミニー」を務めます。
「会長エレクト」となるのは、後任者の選挙が
行なわれた後です。また、会長エレクトの時に
は３月に行われる会長エレクト研修セミナーと
４月か５月に行なわれる地区協議会に必ず出席
しなくてはなりません。

・・２００９～１０年度理事役員ご当選おめでとうござ
います 小中学校特別支援学級合同学習会に
出席してまいりました 齋藤会長
・・昨日指名選考委員会無事終了しました 選考
委員の皆様ご苦労様でした 川上会員
・・昨日２００９～１０年度の理事役員選考委員会に参
加しました 中川会員
・・良いことがありました 田中会員
・・前年度活動報告書が出来上がりましたので配
付いたします これにて幹事の仕事が終りま
した ありがとうございました 山本会員

前 回 ４２２，５００円
今 回 １８，０００円
累 計 ４４０，５００円
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「年次総会」

２００９年～２０１０年度 留萌ロータリークラブ理事・役員選挙
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幹 事
中 出 敏 彦

副幹事
森 俊 二

会 計
高 田 潔

会場監督
久 木 隆 生

理 事
中 川 勝 美

理 事
大 嶋 孝 広

理 事
西 谷 恭 治

理 事
串 橋 伸 幸

会長（理事）
対 馬 健 一

会長エレクト（理事）
二ノ宮 清 信

副会長（理事）
鈴 木 康 伸

指名委員会より提出案
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（ロータリーの友 ９月号より）
12月はお酒の季節ですが…


